

"SUFRE PROCESO DE AMNESIA"

Peru.com: 2006/11/13) El presidente de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén, sostuvo que el ex presidente Alberto Fujimori sufre un "proceso de amnesia" al no recordar los casos de violación de derechos humanos en La Cantuta y Barrios Altos.



Además, indicó que cuando Fujimori señala desconocer los hechos registrados en su contra, demuestra que "no tiene sustento para rebatir los argumentos que le recaen".

Sin embargo, el legislador recalcó que será la justicia chilena la que evalúe las pruebas y que el tema "no se debe politizar".

Por otro lado, Velásquez Quesquén, manifestó que el partido de la estrella no es una congregación de monjes, pues tiene 300 mil militantes a nivel nacional.

Estas declaraciones las realizó como justificación a la presencia de narcotraficantes en la lista de candidaturas de su grupo político. "Aunque legalmente no están impedidos de postular, moralmente no pueden representar al partido", dijo el parlamentario.

Finalmente, indicó se investiga a los responsables del irregular uso de una camioneta del Programa Nacional de Manejo de Cuencas Hidrográficas y de Suelos (PRONAMACH) en la campaña de Javier Bernal, postulante por el APRA al Gobierno Regional de Puno.